



SÍNTESIS INFORMATIVA

Miércoles 27 de agosto de 2014

EL ECONOMISTA™

Flexibilizan reglas para operaciones con dólares

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) presentó una propuesta para flexibilizar las reglas que limitan las operaciones con dólares en efectivo, pero sólo en el caso de empresas. Las excepciones se acompañarán de medidas de control adicionales que se basarán en el nivel de riesgo. De acuerdo con un documento de la SHCP, se determinó que “después de un análisis sobre los resultados de las medidas que se adoptaron hace cuatro años, se concluyó viable la instrumentación de un nuevo mecanismo para que los clientes - personas morales- puedan realizar de manera ilimitada operaciones con dólares en efectivo con entidades, independientemente del área geográfica en la que operen dentro del territorio nacional.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

EU desata pleito por fijar cuota a azúcar mexicano

El Departamento de Comercio de Estados Unidos (EU) anunció que, de manera preliminar, se le impondrán aranceles a las importaciones de azúcar mexicana de entre 2.99 a 17.01%, por considerar que el producto entra con subsidios a ese país. La ratificación y decisión final de esta medida se dará a conocer hasta enero del 2015. La sanción será diferenciada, es decir se impondrá un arancel de 17.01% si el azúcar viene de cualquiera de los 9 ingenios que conforman el Fondo de Empresas Expropiadas del Sector Azucarero (FEESA), y de 2.99% para los ingenios del Grupo Azucarero Mexicano (GAM) y de Tala.

El Financiero

SHCP eliminaría restricciones de dólares en efectivo con bancos

El gobierno federal se prepara para dar marcha atrás a la restricción que tienen los bancos para recibir dólares en efectivo por parte de las empresas. En 2010 se introdujeron límites para la recepción en efectivo de dólares de Estados Unidos a las instituciones de crédito, que se establecieron con la finalidad de mitigar el riesgo de que entraran divisas producto de operaciones ilícitas al sistema financiero mexicano. A cuatro años de su implementación, se han observado efectos tanto positivos como negativos, reconoció la Secretaría de Hacienda y Crédito Público en su petición de cambios enviado a la Comisión Federal de Mejora Regulatoria (Cofemer) para modificar el artículo 115 de la Ley de Instituciones de Crédito

“Las inteligencias poco capaces se interesan en lo extraordinario; las inteligencias poderosas en las cosas ordinarias.”
Elbert Hubbard

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

13.10

Euro

17.29

* www.banxico.org.mx





SÍNTESIS INFORMATIVA

Miércoles 27 de agosto de 2014

Últimos Folios:

Crterios normativos del IMSS referentes a las cantidades entregadas en efectivo por concepto de previsión social, alimentación o habitación para efectos de la integración del Salario Base de Cotización 

Publicación de la Tercera Resolución de Modificaciones a la Resolución Miscelánea Fiscal para 2014 donde se hacen precisiones de la contabilidad en medios electrónicos 

Formato de Convenio para llevar a cabo Cursos de Transmisión Simultánea 

Notas Fiscales:

SRE / Convenio entre los Estados Unidos Mexicanos y el Reino de los Países Bajos, Respecto de Aruba, para el intercambio de información con respecto a los impuestos 

SCJN / Constitucional la eliminación del Repeco 

SHCP / Listado de contribuyentes que no desvirtuaron los hechos que llevaron a la autoridad a notificarlos 

MILENIO

Aprueba la Corte limitar deducciones en ISR

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) aprobó las reformas al Impuesto Sobre la Renta (ISR) que se aprobaron en 2013 y que entraron en vigor para el ejercicio fiscal de este año, en las que se impusieron límites a su sistema de deducciones. Con siete votos a favor y tres en contra, el Pleno aprobó las modificaciones que limitan a los contribuyentes a deducir el ISR en colegiaturas, gastos médicos, seguro de retiro y transporte escolar, por mencionar algunos. De acuerdo con la mayoría de los ministros, las reformas publicadas en decreto el 11 de diciembre de 2013 favorecen el principio de progresividad porque permiten que quien gane más pague más.

REFORMA

Ya arma Kia planta en NL

El intenso ir y venir de decenas de vehículos pesados por la carretera Pesquería-Los Ramones sugiere la magnitud de los trabajos. Pero desde la carretera nada se ve, uno debe entrar por una brecha y avanzar unos dos kilómetros para descubrir las entrañas de lo que será la armadora de la coreana Kia Motors en el municipio de Pesquería, Nuevo León, con una inversión estimada en mil 500 millones de dólares. Al adentrarse a la zona se observa todo un ejército de maquinaria, camiones de volteo, unidades tipo bulldozer, tráileres trasladando más equipo pesado, pipas con agua para asentar la polvareda y vehículos ligeros con ingenieros, técnicos y contratistas.

La Razón

Promete Hacienda un 2015, sin más impuestos

El titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Luis Videgaray, adelantó que el paquete económico de 2015 no planteará el aumento o la creación de nuevos impuestos ni eliminará los beneficios fiscales de los contribuyentes. "El gobierno de la República va a cumplir el compromiso de no proponer nuevos impuestos, de no proponer aumentos a los impuestos ya existentes y de no eliminar beneficios fiscales al contribuyente", dijo al término de la presentación del programa Reformas en Acción, Alianza Pyme.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Miércoles 27 de agosto de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 26/08/2014	
(Pesos por dólar)	13.1059
Tasa de interés objetivo	
(27/08/2014)	3.00
TIEE 28(26/08/2014)	3.2925
TIEE 91(26/08/2014)	3.2936
TIEE 182 (20/08/2014)	3.3275
CETES 28 (26/08/2014)	2.76
Reservas internacionales (mdd)	
(22/07/2014)	190,336.6
Inflación anual	
(Jul. 2013-Jul. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.07
Inflación subyacente *	3.25
Inflación mensual	
(Jul. 2014, %)	
Inflación *	0.28
Inflación subyacente *	0.19
UDIS (27/08/ 2014)	5.153176

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Revolucionan la educación al vincularla con el trabajo

Durante décadas, la educación vocacional ha sufrido las maldiciones gemelas de un bajo estatus y una innovación limitada. Los políticos han equiparado la educación superior con las universidades tradicionales del tipo a las que ellos mismos asistieron. Los padres han alejado a sus hijos de los “talleres de artes manuales”. Un reciente informe de la consultora administrativa McKinsey, llamado Educación para el empleo: Poniendo a trabajar a los jóvenes de Europa, pinta un panorama desalentador del estado de la educación vocacional. En cuatro de los siete países analizados, más de la mitad de los jóvenes que tomaban un curso académico dijeron que habrían preferido uno vocacional.

CNNEXPANSION

Francia inculpa a Lagarde por negligencia

Una corte francesa inculpó este miércoles por “negligencia” a la titular del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde, en el marco del llamado caso Tapie, anunció la propia funcionaria. La exministra francesa aclaró que no dimitirá por la decisión judicial. “Regreso a trabajar a Washington desde esta tarde”, precisó. Explicó que fue inculpada la víspera tras su comparecencia ante la Corte de Justicia de la República, que tiene la potestad de investigar y juzgar a ministros por hechos cometidos en el ejercicio de su función.

GrupoFormula

Peña Nieto llegó a la Ciudad de México tras gira de trabajo por California

El presidente, Enrique Peña Nieto arribó a la Ciudad de México en los primeros minutos de este miércoles, tras su gira de trabajo, que duró menos de dos días, a California, Estados Unidos, en donde se pronunció por una reforma migratoria integral. A las 00:10 horas, el mandatario federal y su esposa Angélica Rivera, así como la comitiva que lo acompañó descendieron del avión presidencial TP01. El presidente, en su gira de trabajo, sostuvo una reunión bilateral con el gobernador de California, Edmund G Brown, en la que abordaron los temas de cruces fronterizos, cambio climático y energía e identificaron las acciones que deben desarrollarse para reducir los tiempos en los cruces fronterizos.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Miércoles 27 de agosto de 2014



En 2050 el 20% de mexicanos tendrán más de 60 años: Conapo

En el marco del Día Nacional del Adulto Mayor, a conmemorarse este viernes 28 de agosto, en México la población de 60 años y más es de 12.9 millones de personas, es decir, representa el 10.8 por ciento del total; según proyecciones del Consejo Nacional de Población (Conapo), para el 2050 alcanzará el 22 por ciento; así, el número de ancianos será superior al de la población infantil (que sería del 19 por ciento).



Mejora el avance de la economía mexicana: OCDE

La economía mexicana aumentó 1% durante el segundo trimestre de 2014, de acuerdo con datos de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). El Producto Interno Bruto (PIB) que reportó México en el periodo de abril a junio es mayor al del primer trimestre de 2014, cuando el aumento fue de 0.4%, y al del último de 2013, cuando fue de 0.2 por ciento. La OCDE indicó que el crecimiento de la economía de los países que la integran fue de 0.4% durante en el segundo trimestre, mayor al 0.2% del periodo inmediato anterior. Aun con este mayor avance, la OCDE advirtió que podría haber una merma en el crecimiento en los próximos meses.



Gran parte del país tendrá lluvias con tormentas

Las regiones de noroeste, norte, occidente y partes de centro y sur del territorio nacional se generarán lluvias fuertes acompañadas de tormentas eléctricas y caída de granizo, indicó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Dichas condiciones serán principalmente en los estados de Sonora, Chihuahua, Sinaloa, Nayarit, Jalisco, Colima, Michoacán, Guerrero, Tlaxcala, Puebla, Estado de México, Morelos y Distrito Federal; provocado por una zona de inestabilidad que interactúa con el ingreso de humedad del océano Pacífico y Golfo de México. Una segunda zona de inestabilidad se ubicará en el norte del Golfo de México, con probabilidad de 10 por ciento de desarrollo ciclónico, con potencial de lluvias fuertes en Tamaulipas y San Luis Potosí.